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Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Wolfgang Schüssel und Kollegen vom 
2. Juli 1987, Nr. 653/J, betreffend Publikation anhängiger abgaben
rechtlicher Rechtsfragen, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Ich habe die in den einleitenden Ausführungen der Anfrage dargestellten 
überlegungen mit Interesse zur Kenntnis genommen. Eine Entscheidung über 
die Frage nach einer Setzung der angeregten Maßnahme bedarf jedoch einer 
vorherigen eingehenden Prüfung, bei der sowohl die positiven als auch 
mögliche nachteilige Auswirkungen in Betracht zu ziehen und gegeneinander 
abzuwägen sein werden. 

Der im Frühjahr 1987 konstituierte Arbeitskreis "Verbesserung des Ver
hältnisses zwischen Abgabepflichtigen und Finanzverwaltung" könnte nach 
meinem Dafürhalten ein hervorragend geeignetes Gremium zur Vornahme einer 
Prüfung der Realisierungsmöglichkeit bzw. der Effizieni der angeregten 
Maßnahme abgeben. Ich habe deshalb die in den genannten Arbeitskreis 
entsendeten Organe meines Ressorts veranlaßt, diese Angelegenheit zur 
Diskussion zu bringen. 

Ich ersuche, Verständnis dafür zu haben, daß ich dem Ergebnis der 
Überlegungen des Arbeitskreises nicht vorgreifen möchte. 
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